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La storia di una ragazza  

vissuta nella Galilea  

di duemila anni fa:  

Maria di Nazareth. 

Nascere, crescere, educare i figli.  

Il ruolo della donna  

nella società, 

il senso della parola Amore,  

in una prospettiva  

squisitamente femminile. 
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SPECIALE  INCONTRI  

DAVANTI ALLO SCHERMO 

IL SECONDO FILM DEL CICLO FILMFAMILY  2012  

PER INDAGARE, CONOSCERE E DIBATTERE 

IL TEMA DELLA FAMIGLIA  E DELL’EDUCAZIONE 

OGGI 
 

CONDUCE IL DIBATTITO  

DON  ROBERTO  DI DIODATO   

DIRETTORE DI MULTIMEDIA TELENOVA 
 



 

Il secondo film del nostro ciclo “FILMFAMILY2012” ci 
presenta in un modo originalissimo una figura cardine 
per i credenti: Maria di Nazareth. 
Film su Maria ne sono stati fatti molti che hanno cercato 
di mettere in primo piano i grandissimi valori di questa  
eccezionale donna.  
“Io sono con te” è un’opera del tutto originale,  del tutto 
diversa e ci presenta  Maria come una ragazza/mamma 
che ha il compito di far crescere un  bambino del tutto 
speciale: Gesù. 
 
In una bellissima recensione di “Mymovies” leggiamo: 
 

“Io sono con te”  è il film con cui Guido Chiesa ha voluto 
illuminare la “terza dimensione” di Cristo: non il Figlio, 
non il Padre, ma la madre, vale a dire la parte che Maria 
ha giocato nell’educazione del bambino, rispondendo alle 
sue difficili domande o perdonando ciò che alle altre 
madri pareva illogico perdonare.” 
 
Spesso ci rifacciamo alla “Sacra famiglia” come modello 
assoluto per la nostra quotidianità di genitori, coniugi, 
educatori, il film che proponiamo ci offre uno sguardo su 
questo modello, in una dimensione realistica, vera,  
senza i fronzoli delle “immaginette” sostituiti dalla realtà 
di un luogo e di un’epoca niente affatto facili. 
Avremo modo, alla fine del film, di confrontarci con Don 
Roberto  Di Diodato che, con competenza e bravura,  ci 
aiuterà  a “leggere” il film ma soprattutto a trarre dalla 
storia che vedremo  gli insegnamenti necessari  per 
approfondire la figura di Maria  “mamma ed educatrice”. 
 
Vi aspettiamo. 
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IO  SONO  CON  TE 


